



安全な距離をとって すぐに離れる～防犯教室～

9月3日、最上教育事務所の青少年指導担当の方から不審者対応で大切なことをお聞きしました。その後、不審者に遭遇した場面を想定した訓練を代表の子どもたちが行い、教室にもどってから各学級でも話し合ったり、訓練をしたりして防犯意識を高めました。

合言葉 「きょうは いかのおすし」を教わりました。

きよりをとる(後ろにも気をつけて最低2m)・はやく帰る・いかない・

のらない・おおごえをだす・すぐにげる・大人に知らせる(大人は警察に知らせる。)



はっけよい、のこった！ ～1, 2年生の相撲～

9月6日、学年ごと東西に分かれて相撲をしました。天気に恵まれ、おうちの皆さんからたくさん応援に来ていただきました。

相撲の作法をしっかり学んで練習に励み、当日、豆力士たちは大健闘しました。最後まであきらめず正面から相手を押したり、ぎりぎりのところで相手をかわして土俵に残ったり、力と力のぶつかり合いが見事でした。

また、子どもたちの健やかな成長を願い、(株)大場組様から、がんばったご褒美をいただきました。ありがとうございました。



給食センター見学(2年生)・給食試食会(1年生)

9月5日、2年生が給食センターに見学に行きました。700人以上の給食を作っていることに驚いていました。いつもおいしく食べている給食がどのように作られているのか、働いている人たちがどんな思いで作っているのかを知り、感謝の気持ちでいっぱいになったようです。食べ残しをしないようにがんばろうと言っていました。



9月6日、相撲の授業が終わってから、1年生保護者による給食試食会を行いました。栄養教諭から保護者の方に献立や朝ごはんの効果について話しました。1年生が給食の準備をする様子を参観してからお子さんと一緒に給食を食べてもらいました。お子さんが食べている様子や、実際の給食の量を見ることで安心して帰られた方が多かったです。



9月17日、PTA 地域部による今年度2回目のあいさつ運動が行われました。お忙しい中、ありがとうございました。

今年も最上祭りに参加しました

9月8日、今年も最上祭りに参加しました。6年生のやるキッズによるダンスパフォーマンス、東法田地区の子どもたちによる「田植舞」、ファンファーレバンドによる演奏を披露しました。観客席での5年生の応援も力となり、保護者や町民の方々に楽しんでもらえて子どもたちは満足そうでした。5年生は、来年度の自分たちの姿を見通すことができました。

ステージ発表だけではなく、お神輿をかついだり、出店を家族と見て回ったり、豊穰祈願のお祭りであるとともに、小学生時代のよい思い出となっています。



県庁を見学してきました ～4年生の山形旅行～

8月30日、4年生は、県庁・県警本部・産業科学館の見学を目的にバス旅行をしました。県庁では、傍聴席に座って議事堂についての説明を聞きました。議事堂は、車いす席が增设されていました。

7月の大雨による災害時に、吉村県知事を中心に対策会議を行った部屋も見学してきました。県庁は、私たちの生活を守り、豊かにするための仕事をしている所だということを知ることができました。



2学期も ふるさと学習でお世話になっています



9月5・6日、6年生がニジサクラの養殖場と前森高原の見学に行ってきました。最上町の新たな魅力を感じてきました。



9月18日は5年生が、19日には3年生が、農林振興課の方から主に最上牛について話を聞きました。知っているようでよく知らなかったこと、初めて知ったことなど、驚きの連続でした。また、最上牛の他にもおいしいものがまだまだたくさんあることをあらためて感じていました。



9月30日、3年生が満沢のサクランボ畑の見学に行ってきました。サクランボの種類や育て方を学び、さくらんぼが入ったサイダーをご馳走になりました。



9月26日、2年生が町のいろいろなお店を見学しました。対応していただいた皆さんありがとうございました。